



## **Enfilan configurar máximo prestador de servicios de salud**

**SEIS ESTADOS** firman transferencia de recursos al IMSS-Bienestar; "será el modelo más importante a nivel mundial", señala Zoé Robledo.  
**pág. 11**



Presidente mantiene ampliar esquema

# AMLO: IMSS-Bienestar, mejor que en Dinamarca

Por Magali Juárez  
magalijuarez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el sistema de salud pública en México no será como el de Dinamarca o Canadá, sino mucho mejor, a través del esquema IMSS-Bienestar.

En su conferencia de prensa, señaló que a pesar de que todavía no se logran convenios con todos los estados, mantienen el compromiso de que se amplíe la cobertura del nuevo esquema de salud.

"Todavía no se logra tener convenios con todos los gobiernos estatales, pero vamos hacia allá y estamos comprometidos a que, antes de que finalice este año, va a estar funcionando este nuevo sistema, que incluye buenos centros de salud, buenos hospitales, equipados, abasto de medicamentos, especialistas y gratuidad. Es único lo que estamos haciendo.

**EN MAYO**, el Diario Oficial de la Federación publicó el decreto que da por desaparecido al Insabi, y el 29 de mayo IMSS-Bienestar absorberá las actividades de la extinta institución.

## Eldato

"Se hablaba que iba a ser un sistema, nosotros sostuvimos, como el de Dinamarca, como el de Canadá, y nuestros adversarios de inmediato, replicaron que eso no era posible, y tienen razón: no va a ser como el de Dinamarca ni como el de Canadá, va a ser mejor el sistema de salud pública para todos y, en especial, para los que no tienen seguridad social, que no tienen ISSSTE, que no tienen Seguro —me refiero al Seguro Social—, o no tienen seguros médicos privados, que es cerca de la mitad de la población de nuestro país que va a poder", declaró.

A Palacio Nacional acudieron los gobernadores de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; de Tlaxcala, Lorena Cuéllar; Colima, Indira Vizcaino; Sonora, Alfonso Durazo; Sinaloa, Rubén Rocha, y Baja California Sur, Victor Manuel Castro, para firmar el Convenio de Transferencia de Recursos para formalizar la colaboración con el órgano público descentralizado IMSS-Bienestar en materia de personal, infraestructura, equipamiento, medicamentos e insumos asociados para la prestación gratuita de servicios de salud.

"La formalización de este instrumento permitirá continuar a través del IMSS-Bienestar para lograr dicho objetivo, en la centralización de salud, como es la federalización de la nómina, para que los recursos no se desvíen", expuso, a su vez, el secretario de Salud, Jorge Alcocer.

En su turno, Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), subrayó que suman 18 estados los que se han incorporado a este sistema y puso de relieve que "hacia finales del año se convertirá en el prestador de servicios de salud pública más grande de todo el planeta".

Resaltó que también negocian con los gobernadores de otros estados que están

**ZOÉ ROBLEDO**, director general del Seguro Social, indica que suman 18 estados en el nuevo sistema; formalización permitirá continuar con la centralización del sector, dice titular de la Ssa



DE IZQ. A DER.: Los secretarios de Salud, la SEP, la gobernadora de Tlaxcala, el Presidente López Obrador, el mandatario de BCS, el director del IMSS y los titulares del Ejecutivo estatal de Colima, Nayarit y Sonora.

pendientes de incorporarse, y apuntó el caso de la virtual mandataria del Estado de México, Delfina Gómez, para que cuando asuma su cargo pueda proceder a su incorporación a este sistema.

También detalló que en estas seis entidades se han invertido mil 522 millones de pesos en conservación, rehabilitación

y puesta en marcha de equipos e infraestructura de 559 unidades de primer nivel y 65 hospitales, así como una inversión histórica de dos mil 122 millones de pesos para la adquisición de 36 mil 161 equipos médicos. Además, dijo, el abasto de medicamentos pasó de 54 a 96 por ciento en promedio.